

Municipalidad celebró Día Nacional del Dirigente Vecinal



Municipio se compromete con el turismo inclusivo con aporte de Silla Joellete



Centro de Diálisis asesora implementación de diálisis en Isla de Pascua



adquirir Edificio La Araucana

CONSULTA JUVENIL





Día del Dirigente -



Municipalidad celebró Día Nacional del Dirigente Vecinal reafirmando compromiso con el mundo social de la comuna

ubravando el incremento en calidad de Adultos Mayores avances en Salud, en Seguridad Pública con la entrega de dos retenes móviles para Carabineros e informando sobre la nueva modalidad para que organizaciones sociales accedan a recursos vía concurso público, el alcalde Gervov Paredes encabezó la celebración del "Día Nacional del Dirigente Vecinal y Comunitario" en el Arena Puerto Montt. Acerca de cómo el municipio

continuará desplegando el apovo económico al quehacer social en el marco del 55º Aniversario de la Lev Nº 16.880 del 7 de agosto de 1.968, el jefe comunal indicó que se traduce -al calor de la polémica por el Caso Fundaciones- en el fin de la modalidad de subvenciones.

Al respecto, describió que será un concurso con un presupuesto de más de 2 mil millones de pesos. Las postulaciones comenzarán el 1 de enero de 2024. °La

subvenciones serán reemplazadas por concurso de proyectos. El presupuesto llegará a más de 2 mil nesos organizaciones postularán desde el 1 de enero de 2024", explicó el alcalde Gervoy Paredes.

relación Seguridad Ciudadana. Paredes especificó que se expresan -con la activa presencia de las juntas de vecinos- en el reforzamiento del alumbrado público, con tecnología

Cuenta Pública -

led, y más cámaras televigilancia urbanas y rurales.

También, agregó, con dos nuevos retenes móviles para Carabineros. Cumplirán funciones en Alerce, Mirasol, Puerta Sur y sus afrededores. La inversión, aprobada por el Concejo, llega a los \$109.956.000 de pesos. "Fueron con fondos municipales para Alerce, Puerta Sur y sus airededores", manifesto Paredes.

"OHIENES TIENEN MENOS"

Sobre cómo se han expresado los programas sociales, los presidentes de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos Urbanas y Rurales, Sara Marchant, y de Lunión Comunal Reloncaví de

Juntas de Vecinos, Raúl Aburto, coincidieron en que se han articulado –con énfasis en entre quienes perciben menos ingresos—en Salud con el Programa ASISTE. Asimismo, en Educación con la entrena de los útiles escolares.

entre otros.

"Es en directo beneficio de quienes tienen menos en nuestros barrios. Los útiles escolares. El Programa ASISTE y la Clínica Móvil Veterinaria, entre otra", selló Marchant

Conjuntamente, el alcalde Gervoy Paredes expuso la importancia de adquirir el Edificio La Araucana. Estableció que la compra significa el ahorro anual de 500 millones de pesos y en la incorporación de 3.494 m² para dependencias.

Al mismo tiempo, destacó a los AM con la labor del Centro "Gea Vida" que en 2022 alcanzó más de 2.000 atenciones y en 2023 flega a más de 3.600. Igualmente, actividades como talleres de literatura, folclore, deporte, entre otras.

En Vivienda Social con las 9,43 hectáreas de terrenos municipales para 630 familias agrupadas en 7 comités. Simultáneamente, el proyecto "Inclusión con Amor" para 51 familias en 6,000 m" en Alerce Histórico. Modalidad inédita ya que considera a personas con discapacidad.



Dideco



Municipalidad celebrará el "Día del Niño" este domingo en el Parque La Paloma

DIDECO.- Evento será con entrada gratuita y se podrá asistir -de acuerdo a las norma de Tenencia Responsable- con perros.

a Municipalidad de Puerto Montt invita a la comunidad para este domingo, desde las 10:00 a 17:00 horas, al Parque La Paloma en donde realizarán el "Festival Día del Niño y su Mejor Amigo". Contará con juegos, oastronomía

emprendedores y sorpresas en este día dedicado a los regalones del hogar.

Igualmente, el público podrá ir con sus perros. Asimismo, se dispondrá de stand veterinarios, charlas educativas y atenciones médicas. "Reobimos la propuesta de emprendedores de la comuna para actividad canina, pero en la que interactive la familia al aire libre. Especialmente, nuestros minos y niñas la airáes as the onnovilidando. con una propuesta municipal.
Participaremos activamente
nuestras unidades para entregar
una sonrisa y una jornada
agradable", destacó la directora de
la Dirección de Desarrollo
Comunitario (DIDECO), Carla
Comicheo.

PREVENCIÓN

En esta invitación, la autoridad también quiere brindar un mensaje a quienes deseen asistir con sus

Dideco

mascotas. "Contaremos con distintas actividades tanto para los níños, los padres y las mascotas, en este caso los perros. Sin embargo, queremos ser enfáticos que, para evitar cualquier siluación lamentalbe, los caninos puedan estar con su amés dentro del parque, contar con la vigilancia de un adulho, apoyándonos con una tenencia responsable", añadió.

Por su parte, Vefferson Vivallo, dueño "defor Mascotas" y uno de los impulsores de esta propuesta complementó agradecer a quienes nos han apoyado en realizar esta actividad, que al ser famillar, todos los pieros deben contar con su collar, arnés, correa y en razas potencialmente peligrosas, que asistan con su hozal como indire la normativa"

A la par, Francisca Villalobos, de "Entre Colas y Patitas", sostuvo que además de estas iniciativas, se contempla charlas informativas de veterinarios, etiólogos y adiestradores para el cuidado y bienestar de los animales, como pwmes innovadoras del rubro. "Es muy importante que sumado a las recomendaciones de tenencia responsable, las personas acudan con sus bolsas para los desechos de la mascota, para el cuidado del parque y su entorno", concluyó.





Turismo



Cerca de 200 artesanos darán vida a la 1ra Cumbre Artesanal de Invierno en Puerto Montt

El evento, que busca romper la estacionalidad, mostrará la creciente oferta artesanal de la comuna y consolidar un espacio de comercialización referencial año a año.

I Municipio de Puerto Montt, mediante la Dirección de Turismo, está convencida del potencial valor patrimonial y furistico de la artesanía tipica de Puerto Montt, manifestada en múltiples expresiones y materialidades, que engrosan una nutrida olerta artesanal comunal. Mientras se

gestiona un espacio permanente de venta de productos, una inédita ventana de comercialización representa la 1era Cumbre Artesanal de Invierno, a realizarse el 12, 13 y 14 de agosto, a un costado de la Plaza de Armas de la Canital Renional.

Durante tres días, en una gran carpa equipada y calefaccionada, once agrupaciones de artesanos, junto a los independientes, serán parte de esta actividad abierta a la comunidad, con entrada liberada, donde artesanos y artesanas de la comuna, podrán exhibir y ofertar variados productos artesanales al núblico.

La Cumbre representará una oportunidad para aportar a la economía de cerca de 190 artesanos y artesanas en el rubro de la textilería, orfebrería, alfarería, madera, lana, cestería en fibra vegetal v cuero, donde además, participarán las artesanas de la tradición textil del Primer Tramo de la Carretera Austral y las artesanas de la tradición cestera en junguillo v manila de llque v Huelmo. recientemente distinguidas por el Conseio Mundial de la Artesanía (WCC, por sus siglas en inglés) como "Ciudades Artesanales del Mundo"

Para el director de Turismo de la Municipalidad de Puerto Montt. Marcelo Wilson, esta actividad rompe con la estacionalidad al realizarse en pleno invierno v recalcó que "es una actividad inédita que congrega, por primera vez, a la mayoría de los artesanos productores del sector rural v urbano de Puerto Montt, quienes manifestarán su compromiso con la calidad y excelencia para seguir avanzando y posicionando la artesanía como uno de los principales atractivos turísticos de la ciudad", señaló el director.

Turismo -

UNA VITRINA ARTESANAL

Para Jessica Concha, gestora artesanal de Puerto Montt. esta Cumbre viene siendo ıına oportunidad nara muchos artesanos de exhibir sus productos, "La mayoría de los expositores no tienen donde trabajar y esto es una puerta de inicio a un gran proyecto que se pretende hacer todos los años con los artesanos identitarios de Puerto Montt", expresó la artesana.

El evento, organizado por la Dirección de Turismo junto a agrupaciones de artesanos locales, contará además con una oferta de repostería artesanal para recibir a los visitantes que lleguen

a conocer este importante oficio. Un entretenido panorama familiar, que también incluirá música en vivo con destacados grupos locales





Turismo Inclusivo



Municipio se compromete con el turismo inclusivo con aporte de Silla Joellete

Alcalde Paredes anunció apoyo para la adquisición de dos unidades más para el año 2024.

n un ventana de sol, en los maravillosos parajes del parque Luis Ebel, se desarrolló la ceremonia de entrega, por parte del municipole Puerto Montt, de una Silla Joellete a la Fundación Conexión Austral, organizada por la Dirección de Turismo, con el fin de potenciar el turismo inclusivo y demostrar el futismo inclusivo y demostrar el

real compromiso de la gestión edilicia con las necesidades e intereses de las diversas organizaciones de la discapacidad.

La bicicleta, adquirida gracias a una subvención de \$5.500.00, convierte a Puerto Montt en la primera comuna en la Región en poseer dicho instrumento para su uso gratulto con fines ambientales, de salud, educativos y turisticos por parte de las personas con discanacidad. El alcalde Gervoy Paredes participó activamente en la ceremonia, que también incluyó un paseo y el compromiso de nuevos aportes para el año próximo. "Este es un paso importante para nuestras organizaciones, para este tipo de turismo, especialmente, en el parque Luis Ebel, que es sinónimo de un buen trabajo del município, con la población del terribrior y la empresa privada", dijo el edil.

En tanto Vicente Yona, presidente

Turismo Inclusivo

de la Fundación Conexión Austral la cual trabaia para abrir espacios a la población discapacitada, recalcó la importancia de las alianzas público-privadas para la realización de provectos destinados a personas con discapacidad. "Con esta entrega se ilustra lo potente de las alianzas, donde se aúnan dos provectos. que tienen que ver con este parque inclusivo y la entrega de esta silla que es sumamente significativa por el nivel de alcance para disfrutar los lugares de zona", sentenció Yona

La Joellete, es una silia todoterreno que permite a una persona con discapacidad o movilidad reducida, disfrutar y participar de actividades al aire libre junto a su familia o grupo de amigos, la cual debe ser manejada con la ayuda de dos acomonañantes.

PARQUE INCLUSIVO COMO REFERENTE NACIONAL

Según el Servicio Nacional de Turismo (Sernatur), en 2022 en la Región de Los Lagos, un 0,2% del total de los visitantes a áreas



silvestres protegidas del Estado, tueron personas con discapacidad, brecha que se espera acortar con la entrega de estas sillas y con la habilitación del Parque Municipal Luis Ebel como parque indusivo, proyecto en el cual trabaja la Dirección de Turismo (Ditur), en conjunto con la Dirección de Medio Ambiente, Asso y Ornato (Dimao) y la Oficina Municipal de la Discapacidad.

En esa línea es que el director de Turismo de la Municipalidad de Puerto Montt, Marcelo Wilson, valoró la entrega de esta silla, ya que significa un primer paso hacia el turismo inclusivo. "Consideramos que hay mucha gente con discapacidad aue pretende distenderse tener espacios recreativos de turismo y no tienen los medios". Además, el director señaló que trabaian en conjunto con la Universidad San Sebastián v la Fundación Conexión Austral. en el diseño y equipamiento del parque Luis Ébel como parque inclusivo, con el propósito de generar espacios únicos v transformar a Puerto Montt en un referente nacional en esta materia.

Salud



Centro de Diálisis Municipal asesora implementación de diálisis en Isla de Pascua

Profesionales de la Ínsula señalaron que recinto de la capital regional se ha consagrado como un referente en el ámbito del funcionamiento y atención.

onocer aspectos técnicos y administrativos del Centro de Diálisis Municipal de Puerto Montt (CDM) en relación a la pilanta de agua, control microbiológico, soporte técnico y funcionamiento de dispositivos, fueron algunas de la mánitos que conocienno las entre la conocienno las entre de conocienno entre de conociento entre de

enfermeras Graciela Rubiño y Cecilia Araki de Isla de Pascua. A través de una reunión telemática las profesionales, del recién creado Centro de Diátisis Municipal de la insula, conocieron el modelo de gestión del CDM de la capital regional que fue creado en el año 2021.

"En la Isla estamos armando este hermoso proyecto. Hemos pedido ayuda a Puerto Montt para más información. Es un centro que es referente para nosotros a raíz de su funcionamiento administrativo y técnico", explicó Rubiño. ATENCIÓN INTEGRAL HUMANIZADA

Para la directora del CDM que atienda a más de 70 pacientes, Susan Oñate, "el objetivo era asesorarlas en la implementación. Ellos entregan ese servicio a 4 presonas de la Isla. Necesata equiparse. Habían escuchado de este proyecto exitoso y solicitaron la reunión".

Cabe precisar que el CDM ha asesorado –convirtiéndose en referente de consulta imprescindible a nivel nacional– a más de 10 servicios de salud y municipios.

"I o que nos mueve es fortalecer a denendencias similares Oue brinden atención integral v humanizada. Que se consagre como un modelo que ha sido referente nacional", enfatizó Oñate. Acerca de los aspectos esenciales de los programas de compras y aportes de la Municipalidad, el iefe administrativo del CDM, Diego Navarro, indicó que "quisieron conocer para que el centro nascuense correctamente. También cuáles son eies estratégicos prestaciones del programa".

Finalmente, Graciela Rubiño y Cecilia Araki coincidieron en

Salud -

subrayar que el Centro de Diálisis Municipal se traduce como un referente en el quehacer de la Salud. De la misma forma, como una experiencia que ha traspasado –por el incremento en la calidad de vida de los dializados— las fronteras de la Región de Los Laoos.





Salud



781 vacunas suministró Salud Municipal con inédita jornada "casa a casa" en Puerto Montt

Programa Asiste.- Aumentó el número inmunizados contra la influenza. Asimismo, reforzó medidas para impedir brote en las próximas semanas.-

on un total de 781 vacunas aplicadas culminó la actividad "Vacuna a Domicilio ¡Salud a tu Puerta!", del Departamento de Salud Municipal (DESAM) con 25

equipos que cubrieron sectores urbanos y rurales de la capital regional. En las cifras -en una jornada maratónica desde las 09:00 hasta las 16:00 horas- se incluyen 64 inyecciones de COVID-19 y 10 de neumonía.

El despliegue fue calificado como inédito y exitoso por las autoridades de DESAM. Simultáneamente destacaron la buena recepción de los vecinos con los equipos de Salud.

El director de DESAM, Miguel Aravena, señaló "estamos muy satisfechos. Se organizó una forma que permitió, en pocas horas y casa a casa, concretar 781 innunizaciones. La comunidad respondió positivamente. Quedamos sorprendidos a pesar de que sabiámos que iba a ser una

Salud -

buena jornada", subrayó Aravena.

Coincidiendo con Aravena, la directora del Programa ASISTE (PA), Sandra Miranda, detalló que la intervención -que se caracterizó por la cortesía de los residentes-se llevó a cabo con 4 equipos en La Vara, Población Modelo, 22 de mayo y Antonio Varas.

"Trabajamos muy intensamente casa a casa. Las personas nos recibieron amablemente. Antes de esta jornada, inyectamos 150 a 200 personas diariamente con todos nuestros dispositivos. Por tanto, se mejoran las cifras", concluyó Miranda.

SIN INTERRUMPIR EL Horario Laboral

Sobre los beneficios por la cercanía del PA, la vecina de la cercanía del PA, la vecina de la Población Modelo, Paula Gómez, detalló que es altamente positivo ya que no interfiere con la jornada laboral. Que tampoco, confinuó, requiere solicitar horario de atención en un centro de Salud.

"Por nuestros horarios es complicado salir a vacunarse y pedir horas médicas más allá de que la empresa nos autorice. Estamos súper agradecidos de que havan llegado", dijo Gómez.

La Municipalidad de Puerto Montt informó que la población objetivo inmunizada contra la influenza era -hasta esta semana- de un 74 % en Adultos Mayores.

En "Vacuna a Domicilio ¡Salud a tu Puerta!", participaron la Armada de Chile, la Seremi de Salud de Los Lagos, Seguridad Pública Municipal, la Universidad San Sebastián, junto a los Centros de Salud y Equipo Rural.



El DAEM de Puerto Montt te invita a postulor a tus hijos e hijas a nuestras escuelas y liccos municipales, a través del Sistema de Admisión Escolar, desde los nivoles Prelinder a 49 Medio.

800 100 600



Municipio



Santiago. Jefe de la División de Municipalidades de la Subdere se reunió con Alcalde Gervoy Paredes y director de Secplan, Iván Leonhardt en Santiago.

irma de un documento de parte de la Dirección de Presupuesto de Ministerio de Hacienda es el trámite que falta para que la Municipalidad de Puerto Montt pueda adquirir el ex edificio La Araucana. Así lo informó el jefe de la División de

Municipalidades de la Subdere, Francisco Pinochet al alcalde de Puerto Montt, Gervoy Paredes y al director de Secplan, Iván Leonhardt en reunión sostenida en la Reción Metropolitana.

El alcalde Paredes valoró las buenas noticias que permitirán comprar, para el municipio, un edificio de 11 pisos, ubicado en el centro de la ciudad y que dará mayor comodidad a los usuarios y funcionarios. "Son aproximadamente 500 millones de pesos los que nos ahorraríamos en arriendo, por un edificio prácticamente nuevo que quedará como patrimonio municipal en donde se instalarán la mayoría de los departamentos que hoy están dispersos", manifestó.

El edificio La Araucana es una infraestructura de más de 3.500 metros cuadrados de construcción, de no más de 10 años para cuya compra se gestiona un crédito sin

Municipio

intereses de parte de la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere), con una inversión de aproximadamente \$5.400 millones.

El objetivo es trasladar las oficinas que hoy se arriendan y que involucran un monto cercano a los \$ \$700 millones al año, que quedarán disponibles cuando se cancelen los cráritos

CALLES SIN VIOLENCIA

En la ocasión, también se solicitó una recalendarización para el proceso de asignación de los 500 millones de pesos para la capital regional de parte del Plan Calles Sin Violencia que se trabaja junto a la delenación presidencial.

El director de la Secretaría de Planificación municipal, Iván Leonhardt, detalló los temas trabajados en la reunión y explicó la solicitud de ampliación de plazos para la postulación a los recursos dal Plan

"Son varios los poligonos en los que hay que intervenir y considerando que el plazo para presentiar proyectos venoe el 31 de agosto y que recién hace un par de días llego al municipio la resolución, es que se pidió a la Subdere un poco más de holgura para desarrollar bien los proyectos cuya revisión y elegibilidad será en numiembra." Senadir.

El alcalde Gervoy Paredes recordó el compromiso de seguir trabajando para iluminar la comuna y mejorar la sensación de seguridad de vecinos y vecinas de Puerto Montt. "Los recursos que

llegarán a través de Calle Sin Violencia serán utilizados única y exclusivamente para el cambio de luminaria con tecnología LED por lo que ya estamos preparando los proyectos".

En la reunión se pudo conocer además el estado que presentan los proyectos postulados a través del Programa de Mejoramiento Urbano (PMU).











Reconocimiento



Municipio reconoce el compromiso medioambiental de 37 funcionarios

Municipio reconoce el compromiso medioambiental de 37 funcionarios

n el marco del Día Mundial del Reciclaje, la Municipalidad de Puerto Municipalidad de Puerto 37 funcionarias y funcionarias de distintas unidades por su compromiso en tiempo y trabajo para aprender sobre la revalorización de residuos.

promover la conciencia entre colegas, vecinos y vecinas e incluso separar y acopiar residuos para el posterior reciclaie.

Este reconocimiento es parte de la hoja de ruta que sigue el Municipio para ser el primero en la Región de Los Lagos en alcanzar el nivel de excelencia del Sistema de Certificación Ambiental Municipal del Ministerio de Medio Ambiente.

funcionarios de Alcaldía, Administración Municipal, Relaciones

Públicas y las Direcciones de Administración, Educación Municipal, Desarrollo Comunitario, Obras Municipales, Salud Municipal, Turismo, Jurídica, Medio Ambiente, Aseo y Ornato y la Secretaria de Planfificación

Breves

Fucionaria Destacada



Yaritza Carrasco (27anos Cultora y exponente de la cueca tradicional. Funcionaria de la Direcció de Turismo.

aritza Carrasco, funcionaria de la Dirección de Turismo, y su pareja. Nicolás Muñoz, lograron el tercer lugar en el 53º Campeonato Macional de Cueca Adulto de Arica, el campeonato más antíguo e importante de todo el aaís.

Para este triunfo, la pareja tuvo que competir y superar a los participantes de la etapa comunal, provincial y regional del campeonato. En esta útima instancia el jurado les dio el triunfo y respaido unánime para representar a la Región de Los Lagos en el 53º Campeonato Nacional de Arica en donder.

durante una semana, se enfrentaron a los mejores exponentes de cada una de las regiones del país.

Yaritza y Nicolás, en su primera



oportunidad de competencia en el campenato más importante del país, concitaron el apoyo y la unidad de la familia cuequera de Los Lagos que, durante la competencia, acompañó en redes sociales la participación de la pareja puertomontina y, posteriormente, celebró el logor de Puerto Montt y de toda la resión.

TRAYECTORIA

"La cueca es mi vida", señala faritza Carresco, funcionaria de la Dirección de Turismo de la Municipalidad quien a los 7 años comenzó a baliar en el Club de Cueca Victoria de Puerto Montt y a los 9 años complió por primera vez en el campeonato infantil en que resultó vioecampeona regional.

Fue campeona regional en categoría junior el año 2009, y vicecampeona nacional en danza representativa en la comuna de retiro. En 2012 fue Campeona Nacional Juvenil Nocal de Oro año.

Breves -

UNA VIDA DEDICADA A LA CUECA

"No puedo imaginar la vida sin la cueca. Es algo que nos ha unido como familia y gracias a ella he podido viajar con mis padres y mi familia. Gracias a la cueca he salido adelante en la vida, soy madrina y conocí a mi pareja. que además es mi pareja de baile.

Gracias a la cueca, he recorrido y conocido casi todo Chile, tengo amigos en todo el país y hoy,



puedo decir que pertenezco a lo que llamamos la familia cueguera nacional.

Amo bailar cueca y todo lo que he vivido gracias a nuestro baile nacional. Durante todos estos años, también he podido enseñaz. Dejar un legado, una huella en otras personas y eso es muy bonin. Porque la cueca no es sólo bailar, también se entregan valores, disciplina, constancia y esfuerzo".









Breves -

CURSO GEOPORTAL PARA FUNCIONARIOS DE COMUNICACIONES



Funcionarios de comunicaciones del município participaron en una charla sobre el Geoportal de Puero Montt, orientada especialmente en una descripción del servicio y en cómo puede ayudar a la labor periodistica y de comunicaciones y cudes son las aplicaciones públicas que hoy dia podemos utilizar.

TRIUNFO DE NUESTRA FUNCIONARIA DESTACADA

Saludamos los logros deportivos de nuestra funcionaria destacada, Angélica Bravo, en el Septimo Campeonato Nacional de Remo Ergómetro, realizado en el Arena Puerto Montt, que convocó a más de 630 deportistas de todo el país. En la ocasión, la colega obtuvo el 3er lugar y medalla de bronce en Categoría Máster Dama B (mejorando en 2 segundos su marca del año pasado) y el primer lugar y la medalla de oro en la modalidad Felievos Máster Mino.



CURSOS PARA FUNCIONARIOS MUNICIPALES

El Comité de Capacitación de la Municipalidad de Puerto Montt informa que en los últimos meses se han estado impartiendo los cursos de "Formación de Monitores de Higiene y Seguridad" y "Riesgos Psicosociales", en convenio con el IST.

Por otro lado, el Comité también invitó a participar del "Curso Inglés Básico" que impartirá empresa LIFT Transformación Empresarial entre los meses de septiembre a diciembre de 2023.

Si bien el plazo de inscripción a estas iniciativas ya expiró, el Comité de Capacitación invitó a todos los funcionarios a acercarse e informarse de las distintas iniciativa y oportunidades que se ofrecen durante el año.

Para mayores informaciones, comunicarse con la encargada municipal de capacitaciones, Ester Espinoza, de la Subdirección de Personal.

Fono: 65 226 1764

Mail: ester.espinoza@puertomontt.cl

CONSULTA JUVENIL
Tu opinión cuenta

Desde el 28 de Agosto al 01 de Septiembre

¿Quienes pueden votar? Jóvenes de la comuna de PuertoMontt entre 14 a 29 años





PROYECTOS EN VOTACIÓN

- 1. Muros en evolución: de la idea a la acción (muralismo)
- 2. Comparsa de las 4 Colinas (carnaval)
- 3. Japón a tu alcance (festival japonés)
- 4. Tambor urbano (batucada)
- 5. Encestando Frente al Mar (basquetbol)
- 6. Campeonato de Voleibol Jóvenes Promesas
- Taller + Campeonato Juventud Taekwon-do
- 8. Esquinazos Viva el Folclor
- Copa Tenis de Mesa
- 10. Educando Juntos (confección de instrumentos musicales
- Talleres Judo Joven Puerto Montt
 Clases Magistrales (patinaje artístico)
- 13. Campeonato Formativo Austral (fútbol)
- 14e Patinando Frente al Mar (roller)
- 15. Escuela Grita Musi-k (talleres)







